

2年生：『貢献』をテーマに！

7月9日（水）、10日（木）、2年生が1泊2日の宿泊研修に行ってきました。2日間の集団行動を通してその意義を考えたり、周囲のためにと主体的に考えながら行動したりするなど、様々な場面で成長する姿が見られました。宿泊研修の活動を通して得た力を日常の学校生活で発揮する姿に期待が高まりました。



雨過天晴！

6月30日（月）の朝会で、生徒会より今年の真龍祭のテーマが発表されました。『雨過天晴（うかてんせい）』は、雨が止み、雲がなくなり晴れ渡ることから、物事の悪い状況が良い方向へ向かうことを意味しています。真龍中学校がますます良い方向へ進んでいけるよう、真中祭は全校生徒で楽しみながら力を発揮してほしいですね！



熱中症対策について

今年の夏は暑い！この暑さはしばらく続きそうです。せっかくの夏休みを楽しむためにも、体調管理には十分に注意をお願いします。

◎厚岸町から支給されたスポットクーラー（2台）をコンピュータ室に設置し、休み時間等に涼むことができる空間としています。

◎9月25日（木）までを目途に、ジャージ登校、飲み物の持参、冷却グッズの持ち込みを認めています。

※8月31日（金）の真中祭は制服登校です。

※9月26日（金）の前期終業式は制服登校です。

◎朝や体育の時間の前を中心に温度や暑さ指数（WBGT）を測定し、各種活動の可否について検討しています。

◎熱中症警戒アラートが発表された場合、臨時休業を視野に入れた対策を検討し、検討の結果は安心安全メールでお知らせいたします。



真中生の活躍！！

【陸上】6月28日（土）29日（日）
釧路市民陸上競技場

■第71回全日本中学校通信陸上競技
北海道釧路大会

3年 西田 わこ 円盤投 第3位



本日、3年生に全国学力・学習状況調査の個人票を配付しました。結果をよく見て分析し、自分のウイークポイントを見つけ、対策を練ってほしいです。明日からの夏休み期間中の主体的な取組に期待しています。

夏休みが明けてすぐの8月28日（木）には学力テストがあります。全学年実施ですので、計画的に学習に励んでください。

明日から8月24日（日）までの30日間の夏休み、ご家庭で計画を立て、学校では得難い貴重な経験を積んでほしいと考えております。また、生徒の健全育成のために、休み期間中の見守り活動にご協力をお願いします。

学校閉庁期間は、8月12日（火）～15日（金）です。学校閉庁期間や週休日・祝日等で、緊急の連絡がある場合は、**厚岸町役場（52-3131）**に、連絡をお願いいたします。

その際は、①氏名 ②連絡先 ③学校名 ④生徒氏名と学年 ⑤用件を伝えてください。その後、必要に応じてこちらから折り返し連絡をさせていただきます。ただし、役場へ連絡した時間帯等によっては、すぐに折り返しできないこともありますのでご了承ください。

性暴力等の相談窓口について

先日、教師が児童生徒等を盗撮し、画像などをSNS上の教師間のグループで共有したことで逮捕されるという事件が報道されました。このことについて北海道教育委員会から通知があり、本校では、7月8日（火）に校内全ての施設を点検するとともに、不要物を破棄するなどして、隠しカメラ等が設置できない環境整備を進めています。今後も日常的な点検を継続していきます。また、生徒の性暴力等の相談窓口を以下のとおり定めましたので、ご心配なことがありましたら、いつでもご相談ください。

【性暴力等の相談窓口】

○校長 福田 英明

○教頭 井上 哲平

○養護教諭 三本千紗子